

WEST LIFE

令和7年10月27日(月)

校長の目



今、市内小中学校ではインフルエンザが急激に流行し始めています。感染者急増に伴い学級閉鎖の措置をとるところが増えている状況です。本校においても、この週末で罹患者が増え、3年と2年でそれぞれ1学級ずつ学級閉鎖を行うこととしました。こまめな手洗い、うがいなどの基本的な感染予防を改めてお願ひいたします。

今日は、駅伝大会市予選会が川越運動公園陸上競技場で行われました。私も応援に駆け付けました。県大会には、市から1チームしか進むことができません。狭き門です。この日のために努力を積み重ねてきた生徒たちです。一人一人が自分の力を出し切ってほしいと願い、レースを見届けました。男子Aチームは、トップに躍り出た場面もありましたが、残念ながら結果は昨年度と同じ2位でした。それでも、区間賞に輝いた生徒もあり、来年への期待が膨らみました。男子Bチームも、女子チームも、みんな力を出し切りました。



今週末は、いよいよ50周年記念式典・ふれあい西中祭です。今日は、放課後にふれあい西中祭のリハーサルを行いました。実行委員会の生徒が司会を行い、プログラムを通してやってみました。これまで、出し物ごとに練習をしていたので、うまくつながるかどうか心配していましたが、なんとかやり切ることができました。生徒たちの力には、いつも感心させられます。本番の見通しが立ったことで、生徒たちも安心したようでした。



たびたびお伝えしている学校ファーム。先週の金曜日に、落花生を収穫しました。地域の方々のご支援とご指導により、思った以上の大収穫でした。写真ではわかりづらいのですが、かなりの量があります。これで収穫したうちの半分くらいです。学校ファームで収穫した作物は、ふれあい西中祭のクイズの賞品にしたり、また一部を販売したりする予定です。収益は、来年度の種や苗の購入に充てたいと考えています。

